

お盆を過ぎてから、朝晩が幾分か過ごしやすくなったように感じます。さすがに窓を開けて眠ると朝方寒くて目が覚めるほど。気の早い話ですが、今年は火鉢を手に入れて、暖をとってみたいと考えています。

京北の夏まつり

お盆は京北各地の夏まつりですね。12日の山国を口火に15日の細野・宇津・弓削・黒田。そして16日の京北夏まつり。今年は全地区のお祭りを巡らせて頂くことができました。それぞれ短時間の滞在ではありましたが、地区それぞれ趣向を凝らしておられ楽しむことができました。丹波音頭も踊らせて頂きましたが、なかなか難しいです！来年もまた小忙しい滞在となりますが、楽しませて頂きたいと思います。
*全地区の撮影が叶わず、申し訳ございません・・・



KRP WEEK出展



さる8月5日、京都リサーチパークにて開催された【KRP WEEK】に京北ブース（食品等の販売）を出展しました。親子を対象としたスタンプラリーやシンポジウム等も併催されましたので、そのあたりを考慮したブース展開。



京北の鯖寿司や黒田地区で取り組まれている【黒にんにく】、お弁当、さきがけセンターさんの納豆餅あられや北桑田高校生の製作した木工品の展示や杉アロマなど、京北ならではのものを京都市街の方々にアピールさせて頂きました。



おかげさまをもちまして、ほぼ完売を達成しました。過去の物販イベントは事業者様とご一緒してのケースのみでしたが、私たち隊員だけで実施する物販イベントはこれが初めて。今回の経験を踏まえ、今後はこういった層へアピールするのか、どのような商材を取揃えるべきか等、より魅力的かつ興味を持って頂ける内容となるよう、磨きをかけていきたいと思っております。



今回の取り組みに賛同し、ご協力下さいました皆様に感謝を申し上げますとともに、今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。